

Ici à Fada, pas de "Grand Camp" pour occuper les enfants l'été (ils sont déjà en "Grand Camp" toute l'année...). Ni de stages.

Alors, pour quand même avoir une ambiance de *vacances*, on a construit nous-mêmes notre plaine de jeux !

Pour la *balançoire* : 20 bons mètres de cordes, deux grands arbres... et un peu d'astuce.

En plus, comme le support horizontal qui relie les deux arbres accompagne le mouvement, l'amplitude de la balançoire est augmentée. Très agréable, même pour les adultes...

{gallery}lau-marc/200907/balancoire{/gallery}